

● 行財政について

Q 街路灯及び防犯灯の各地域の設置数と、今後設置予定の見込み数

A 社部長 3月の震災以降、災害情報を中心に必要に応じて映し出しています。

A 市長 私どもいろいろと真剣に業務に取り組んでいますが、やはり、まだまだ至らない点があるということで、御指摘をいただきましたので、一つずつ受けとめて、改善を図っていきます。

A 保健福 活用して、市民への啓発の取り組みをしてはいかがでしようか。

AED 自動体外式除細動器





庁舎に設置されているAED

A 市民部長 平成23年
3月末時点で、成東地区2千5578基、山武地区553基、松尾地区1千278基です。

今年度は国の交付金事業として整備していますが、来年度以降も七百数十基ずつ整備していくます。新規要望について、昨年の10月までの受け付け分、148カ所に対し145カ所の設置が終了しています。

A 犯灯の電気料金を一括して前払いすると、電気料金の割り引き一括前払いサービスが、平成22年10月12日より施行されています。さらなるコスト削減のため導入してはどうでしょうか。

長先生をはじめ、先生方お一人お一人が、単に子供に教えるのではなく、教育は人づくりとの認識に立ち、取り組んでいるかうかがいます。

A 教育長 心の教室について
うかがいます。

A 心の相談員が小学校に10人、中学校に5人の配置、スクールカウンセラーは県から派遣され、各学校週1の体制なので、空白を埋める取り組みとして、カウンセラーより連携をとり、子ども達の為に取り組んでいます。

Q 学校の先生方や心の相談員も含めて、認知療法のスキルを持ち、軽度な心の病に対応できる体制づくりをしてはどうでしょうか。

A 教育長 市教委としては、認知行動療法についての研修は実施していない。今時点では、この相談窓口を設ける予定はないが、勉強はさせていただきたいと思います。

Q 朝の読書運動については、市内学校中、何校が実施されているでしょうか。また、一斉読書の時間は設けているのかどうかがります。